

10月に入り、朝夕の気温が低くなり、秋らしさを感じるようになりました。心地よく過ごすことができ、キャリア教育行事の準備や参加とともに、落ち着いて学習に取り組むことができるのではないのでしょうか。

9月には新人戦がありました。2年生、1年生よく頑張ったと思います。

その中で、とてもいい話がありました。

ある部活動の会場で、1日目の試合が終わり、次の日の試合の練習ができるようになりました。練習が終わり、他校の選手が帰るときに、錦の選手は「何か手伝うことはありませんか」と大会をお世話する先生に話し、会場の片付けや掃除をしたそうです。錦の顧問の先生がいないときに、自主的に行動を起こしたことは素晴らしいことです。

さて、10月は、部活動の大会やテストのような緊張する行事がありません。

一方で、学校外で行動するすることが多いときです。

こんな時こそ、先生に言われるのではなく、私が皆さんに話す「気づき」「考え」「行動する（実行する）」ことを実践してほしいと思います。

13日には、秋の学校説明会があります。

来年、錦丘で学びたいと考えている児童、そしてその御家族が来校します。皆さんの日頃の立派な姿を見せてあげてください。

最後に、下校時暗く、寒くなります。交通安全やネット上の安全、災害からの安全に気をつけてください。